



República de Guinea Ecuatorial Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información y Comunicación Diplomática

Guinea Ecuatorial y China reactivan el proyecto de la granja agrícola piloto de Niefang

Las Repúblicas, de Guinea Ecuatorial y de China han acordado prorrogar el acuerdo sobre el proyecto de la granja agrícola piloto de Niefang, urbe situada en la provincia continental de Centro Sur. La firma de este acuerdo ha sido llevada a cabo en la tarde de hoy en la sede del ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación a cargo de su titular, Simeón Oyono Esono Angué; de parte ecuatoguineana y la rúbrica de Qi Mei, embajadora del gigante asiático cerca del gobierno de Malabo.

Mediante dicho convenio, el gobierno de Beijing a solicitud de Malabo, se compromete a enviar a tierras ecuatoguineanas doce expertos agrícolas para trabajar en el referido proyecto durante un periodo de dos años. Su misión será llevar a cabo sobre terreno, tareas de capacitación y divulgación sobre técnicas de plantación y procesamiento de cultivos diversos; desde el arroz, el maíz, la soja, pasando por diferentes hortalizas, hasta la yuca utilizando materiales modernos, proporcionados por la parte china.

El proyecto al que se da continuidad en la ciudad de Nze Bokung, gozará de la financiación integra del gobierno de este país asiático, a través del convenio de cooperación económica y técnica alcanzado entre ambas partes, el 13 de julio de hace ahora cinco años. Malabo espera que la efectividad de este instrumento vinculante, tenga un impacto positivo en la implementación de lo que considera "uno de los pilares fundamentales del plan nacional de desarrollo económico y social, mediante la creación de empleo estable para el desarrollo sostenible" del país.

En opinión de Oyono Esono Angué, "la adquisición de más conocimientos a favor de los nacionales en la capacitación de técnicas modernas agrícolas, la modernización y el aumento de la producción, dará lugar a beneficios" para el programa de diversificación e industrialización de la economía nacional, con la vista puesta en el año 2035. Lo cual, matiza "constituye un paso más hacia la autosuficiencia y el autoabastecimiento alimentarios" en Guinea Ecuatorial.

Ante el actual contexto internacional caracterizado principalmente por las crisis sanitaria, económica y la inseguridad alimentaria mundial, que particularmente conoce el continente africano, el ministro de Exteriores quien agradeció al gobierno chino "por su compromiso de seguir financiando la implementación de este proyecto" y a su embajadora "por las valiosas gestiones" para alcanzar su firma; estimó el convenio alcanzado en Malabo II, como "una obra de asistencia técnica que cobra especial relevancia y valoración altamente positivas por parte del gobierno" ecuatoguineano.

Malabo, lunes 20 de junio de 2022

EL DIRECTOR